



- 4日(火) 身体測定
- 5日(水) 職員会議 (18:30~)
- 6日(木) 歯科健診 (10:30~)
- 18日(火) 2歳児園交流
- 19日(水) 職員会議(18:30~)
- 21日(金) 避難訓練

### ☆恵みの梅雨☆

憂鬱な梅雨も、自然界にとっては恵みの雨です。田畑の作物は暑い夏を乗り切るために水をたっぷり蓄えます。苗を植え終えた田んぼでは、雨を喜びかえるの大合唱が聞こえてきます。水たまりには逆さの世界が映っています。梅雨ならではの光景も素敵です。



### ☆衣服の調節をこまめに



急にムシムシしてきたり、肌寒くなったりとこの時期は一日の中でも寒暖の差が大きいことがよくあります。園に置いておく着替えの中に長袖の上服の準備もお願いします。



R6. 6. 1

小規模保育園日吉津ベアーズ  
大塚 恭子

夏のように暑い日もあり、汗ばむ季節がやってきました。子どもたちは、園庭でシャボン玉を追いかけたり、虫を探したりと、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいます。これから雨の降る日が多くなります。傘をさすことが楽しい子、長靴を履いて歩くことが嬉しい子など、子どもたちにとっては、楽しい要素や発見がたくさんあるようです。

先月末ごろから体勢を変えられるようになり、行動範囲が広がってきた0歳児は、興味のある玩具を見つけると精いっぱい手を伸ばし、手に取るとじっくり遊ぶ姿が見られます。1、2歳児は、言葉がはっきりしてきたり、簡単な歌を保育者と一緒に口ずさむようになったり、友だちの名前を呼んだり、一緒に遊ぶ姿が多く見られるようになってきました。それぞれの年齢で日々子どもたちの成長を感じながら過ごしています。

梅雨に入ると、じめじめした日が続きますが、室内遊びを工夫して、元気に遊んで蒸し暑さを吹き飛ばしていきたいと思います。また、気温の変化が激しく疲れの出やすい時期でもありますので、衛生面や健康面にも十分気を付けて過ごしていきたいと思います。



### お知らせ

#### ☆2歳児3園交流について

先月、ひえづこども園に出かけ、第1回目の交流を楽しみました。第2回は6月18日(火)です。次回の交流も各自水筒の準備をお願いします。

#### ☆水遊びについて

子どもたちに無理のないよう水遊びを考えています。ご家庭との連携を密にし、安全面に十分配慮しながら夏の遊びを楽しみたいと思っております。持ち物等詳細につきましては、後日別紙にてお知らせいたします。

#### ☆新しいお友だちの紹介

6月1日(土)より、ひよこぐみ(0歳児)に新しいお友だちが入園しました。よろしくをお願いします。

#### ☆歯科健診のお知らせ

・6月6日(木) 10:30~  
歯科健診を日吉津ベアーズにて予定しております。

### ☆保育参加について☆

~子どもたちと一緒に遊びませんか~  
先月の園だよりでお知らせした通り6月3日~7日、保育参加週間を設けました。日程を調整させていただきましたので、先日配布しました手紙にて確認をお願いいたします。

子どもたちと一緒に遊びながら園での様子を見ていただけたらと思います。また、家庭での様子や何か困ったことがありましたら、気軽に声かけください。お話しできたらと思います。

保育参加週間は年2回を予定していますが、基本的には保育参加はいつでも受け入れています。この期間に来られなくても、別の都合の良い日に気軽にお越しください。

(保育参加希望の際は、事前に日時等をお知らせください。)

### ☆テントウムシ☆

園庭や散歩先でテントウムシを見つけると子どもたちはとても嬉しそうです。見つけたテントウムシを手のひらにそっとのせると指先まで登り、そのまま空へ向かって羽を広げ飛んで行ってしまいました。

テントウムシ(和名)の由来は、枝や葉の先端まで登り、行き場がなくなると上へ向かって飛び立つ習性があります。お天道様(太陽)に向かって飛び立つことから漢字で『天道虫』と名付けられたそうです。

